
令和元年７月16日（火）

14日（日）、卓球部と陸上部の中体連早良区大会の応援に行き

ました。保護者の方々も応援に来てくださり、子どもたちの一挙手

一投足に、声を張り上げ応援しました。残念ながらどちらの部も、

福岡市大会に進むことができませんでしたが、確実に昨年よりレベ

ルが上がってきていることを実感しました。今回の反省を生かし、

次の大会に向けて、さらに練習を積んでほしいと思います。

さて、先週の総合開会式では、子どもたちの勇姿を撮ろうと慣れないスマホカメラを構

えたのですが、結局1枚も撮れていませんでした。その上、操作に気をとられ、子どもた

ちの姿がレンズ越しでしか見れなかったことを後悔しました。今回はカメラを向けず、こ

の目で見ることにより、子どもたちの普段とは違う真剣な表情を心にまで焼き付けること

ができました。写真を撮ることで満足してしまっている今日この頃の自分を反省しました。


